
 

令和 6 年度新川地域介護保険・ケーブルテレビ事業組合 CATV 放送センター 

ケーブルテレビ放送番組審議会だより 

 

 

【放送番組審議会議事概要】 

１．開催日時 

令和 7 年 3 月 24 日（月） 午後 2 時 00 分～午後 3 時 30 分 

２．開催場所 

  入善町健康交流プラザ サンウェル 研修室 1 

３．出席委員（敬称略） 

  会 長 上田 洋一（学識経験者） 

  委 員 梅津 將敬（入善町社会福祉協議会） 

      荻野 弘文（黒部まちづくり協議会） 

      坂井 英次（（一社）黒部・宇奈月温泉観光局） 

      上澤 聖子（（一社）朝日町観光協会） 

４．議題 

  ①「おんな噺家 2 人旅パート 2」 

     放 送 日：令和 7 年 1 月 1 日（水・祝）～ 9 日（木） 

           番 組 尺：60 分 

          

  ➁ 「名水の里を駆ける～カーター記念黒部名水マラソン～」 

    放 送 日：令和 6 年 12 月 31 日（火）～ 令和 7 年 1 月 9 日（木） 

          番 組 尺：30 分 

 

  ③「NIIKAWA EXPRESS（1 月 10 日号）」 

   放 送 日：令和 7 年 1 月 10 日（金）～ 16 日（木） 

         番 組 尺：20 分 

 

５．番組への意見・感想（抜粋） 

   ①「おんな噺家 2 人旅パート 2」について 

 

  ・女性落語家二人を旅人にした番組の 2 回目で、黒部市生地が舞台だった。全体とし 

て漁港や清水に代表される生地の特色を丁寧に紹介しており、訪れてみたいと感じ 

させる内容だった。 

  ・生地の新しい観光資源の紹介が良かったと思う。 



   ・素晴らしい風景を背景にして楽しみ所が要点ごとに伝わり、県外の方も関心が高まる 

と思う。そぞろ歩きが中心だったので、街を歩く方にインタビューをすれば地元民 

の人柄の良さも伝わると思う。 

 

     ➁ 「名水の里を駆ける～カーター記念黒部名水マラソン～」について  

   

 ・黒部の自然とコースの素晴らしさが伝わるドローン映像は番組に厚みを加えていた。 

  また、カーター元大統領の映像も、名水マラソンの歴史を知ることができ番組に深 

みを与えていた。 

 ・ランナー目線のカメラワークで、自分も走っているような、挑戦したくなるような気 

持ちになれた。 

 ・ランナーに配られる黒部のイチゴ、冷やしラーメン、塩ソフト等が映し出され、地元 

特産品の PR になっていて良かったと思う。 

 

 ③「NIIKAWA EXPRESS（1 月 10 日号）」について 

 

・みんなの食堂では幅広い世代間交流が伝わってきた。子供、親、親類が多くのジャン

ルで交流する機会があり良かった。 

・スポーツ情報では地元チーム「KUROBE アクアフェアリーズ富山」の試合結果や選手 

の情報を伝えて興味を持ってもらい、名前を覚えてもらうことでファンの獲得につな 

がっていると思う。 

・地引網は観光資源としても人気があり、今後も継続して取り上げて欲しい。 

 

 

■以上、委員の皆さまから頂いた意見・感想から一部をご紹介致しました。みらーれ

TV では貴重なご意見を参考に、今後ともより地域に密着した番組づくりを目指して

参ります。今後ともよろしくお願い申し上げます。 


